

視察等報告（復命）書

三次市議会議長 様

報告者 竹原孝剛

下記のとおり、視察が終了したので報告します。

	会派代表者	経理責任者
視察議員	竹原孝剛	
期 間	2019 年10月30日（水）～2019年11月1日（金）	
視 察 先	青森県青森市	
視 察 用 務	・全国過疎問題シンポジウム2019inあおもり	
視察先対応者	・総務省、全国過疎問題シンポジウム実行委員会	
概要及び所見	<p>1.基調講演 ・地域創生成功の方程式・内閣官房企画官 木村俊昭 人口減少、基幹産業の衰退や高齢化によって、住み暮らすひとびとのやる気やモチベーションが低下し、まちの底力が弱体化している、その状態から脱却することは容易なことではないが、大切なのは、地元へ愛着心を持つこと「五感・分析」を持って現場を歩き、現況をヒアリングして確認する事、そして、「六育,知育・食育・木育・遊育・健育・職育」を踏まえ指標を持ち、自分たちの力で「ひと育て」「まち育て」を実現することである。</p> <p>2、パネルディスカッション 「地域の食・文化・ひとを育む農山漁村を守る」 ・隠岐の島に産品開発をテーマで人材育成事業を展開し地域産品や観光振興の図る、限界集落を高知県の地鶏「土佐ジロー」の生産加工販売してまちおこしをした、弘前でシールド工房を立ち上げ林檎畑の中<small>の</small>小さな醸造所でシールド作りを行いながら、リンゴの魅力を伝える活動を行なっている、青森県南部町で農家レストラン事業を展開し、若手農家を中心に肉、野菜、魚介類の提供や燻製商品、観光ガイド体験ツアーの運営、エリアイノベーションに取り組んでいるなどの発表。</p> <p>3、過疎地域活性化優良事例発表</p>	

視察等報告（復命）書

三次市議会議長 様

報告者氏名 大森俊和



下記のとおり、視察が終了したので報告します。

	会派代表者		経理責任者	
視 察 議 員	大森俊和			
期 間	2019年 10月30日（水）～2019年 11月1日（金）			
視 察 先	青森県青森市			
視 察 用 務	「全国過疎問題シンポジウム2019INあおもり」に参加			
視察先対応者				
概要及び所見	<p>10月31日 全国過疎問題シンポジウム IN あおもり参加する。 開会式 地域自立活性化優良事例の表彰式 基調講演 「地域創生 成功の方程式」 東京農大 木村教授 パネルディスカッション 「地域の食・文化・人を育む『農山漁村』を守る」 地域コンサルタント社長・地元青森のリンゴ農家や農家レストラン 観光ガイド等に取り組む皆さんで地域の維持発展・後継者の育成などが論議された。</p> <p>2日目は過疎地域自立活性化優良事例発表会と現地視察の4つの分科会が開催された。</p> <p>視察は五所川原市（観光物産館他） 大鰐町（もやし生産農家他） むつ市（さんまもるワイナリー他） 七戸市（杉屋敷 奥山他） 優良事例の報告は聞くことができたが、列車の時間の都合のため午後のフィールドワークには参加できず、帰路につき無事帰着する。</p>			

視察等報告（復命）書

三次市議会議長 様

報告者氏名 池田 徹

下記のとおり、視察が終了したので報告します。

	会派代表者		経理責任者	
視 察 議 員	池田 徹			
期 間	2019年 10月30日（水）～2019年 11月1日（金）			
視 察 先	青森県青森市			
視 察 用 務	「全国過疎問題シンポジウム2019 IN あおもり」に参加			
視察先対応者				
概要及び所見	<p>10月31日「全国過疎問題シンポジウム IN あおもり」参加する。 開会式・地域自立活性化優良事例の表彰式 基調講演 「地域創生 成功の方程式」 ー『五感六育』事業構想と実現ー 東京農大 木村教授の講演を聞く。 パネルディスカッション 「地域の食・文化・人を育む『農山漁村』を守る」 ～経済を回して維持・発展する仕組みづくり～ 青森リンゴ農家や農家レストランの経営、観光ガイド等に取り組む皆さんで地域の維持発展・後継者の育成などが論議された。</p> <p>2日目は過疎地域自立活性化優良事例発表会と現地視察の4つの分科会が開催された。青森・静岡・奈良・鹿児島・島根の優良事例の報告は聞くことができたが、列車の時間の都合のため午後のフィールドワークには参加できず、帰路につく。</p>			

視察等報告（復命）書

三次市議会議長 様

報告者氏名 新田真一

下記のとおり、視察が終了したので報告します。

	会派代表者		経理責任者	
視 察 議 員	新田真一			
期 間	2019年 10月30日（水）～2019年 11月1日（金）			
視 察 先	青森県青森市			
視 察 用 務	「全国過疎問題シンポジウム2019INあおもり」に参加			
視察先対応者				
概要及び所見	<p>10月31日 全国過疎問題シンポジウム開会式に参加、開会行事と過疎地域自立活性化優良事例の表彰式が行われた。続いて、「地域創生成功の方程式」と題して講演会、パネルディスカッション「地域の食・文化・人を育む『農山漁村』を守る」が地域コンサルタント社長・地元青森のリンゴ農家や農家レストラン 観光ガイド等に取り組む皆さんで地域の維持発展・後継者の育成などが論議された。</p> <p>2日目には、過疎地域自立や活性化優良事例発表会の分科会へ参加した。地域住民が出資をして企業組合を組織し活動する、地元食材を活用したランチの開発や手芸作品を作る「蔵や」の報告、子どもが一人もいないわずか30世帯の限界集落に、自然体験や農業体験を通して子育てを広めるNPO法人「自然花」の活動報告を聞く。</p> <p>列車の時間の都合のため午後のフィールドワークには参加できず、帰路につき無事帰着する。</p>			